



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Festlicher Glanz im Seniorenheim Gerhard: Adventkranzbinden bringt Freude

Die vorweihnachtliche Zeit hat das Senioren- und Pflegeheim Gerhard in einen Ort voll festlichem Geist verwandelt.

Beim jährlichen Adventkranzbinden zeigten die Bewohnerinnen und Bewohner ihre künstlerischen Talente und schufen wunderbare Werke, die nun das Heim zieren.

Die liebevoll gestalteten Adventskränze sind mehr als nur ein weihnachtlicher Schmuck. Sie symbolisieren die Gemeinschaft und den Zusammenhalt, der unter den Bewohnern des Seniorenheims gepflegt wird. Jeder handgefertigte Kranz ist dabei so einzigartig wie seine Schöpfer und erfüllt das Heim mit einer besonderen Freude.

